

Unser Hallenbad in Friedrichsfeld

Die Freibadsaison ist vorbei. Letztens posierte die Freibad-AG unseres Vereins dort noch nach getaner Arbeit (Bilder 1 und 2). Bald sind Laubarbeiten angesagt. Im Hallenbad freut man sich auf eine gute, lange Saison, nachdem im letzten Jahr Corona für Wirbel sorgte. Die 3G-Regel hat sich ohne größere Probleme durchgesetzt, und das Limit von 91 Badegästen zur gleichen Zeit ist bisher nie erreicht worden. Auf der Website der Stadt und bei www.schwimmbad-voerde.de kann man jederzeit die Badbelegung erfahren.

Die Schwimmkurse haben begonnen, und schon gibt es eine Interessentenliste für weitere Kurse. Die Kursleiterin Anja Gruhlke und ihre Kollegen Holger Rissel und Uwe Dudda sind bei den Kindern beliebt und von den Eltern geschätzt (Bild 3). Nun wird auch wieder regelmäßig unsere Monsterrutsche im großen Becken zum Einsatz kommen (Bild 4). Natürlich sind Veranstaltungen und Aktionen des Fördervereins im Hallenbad im Vergleich zum Freibad arg begrenzt. Dennoch helfen wir, auch unser Hallenbad weiterhin attraktiv zu halten. (Fotos und Text Dr. Günther Jacobi)



Weitere Informationen auch auf www.schwimmbad-voerde.de und [Facebook@VoerderBaeder](https://www.facebook.com/VoerderBaeder)



Das fröhliche Freibadteam nach Herbstarbeiten



Jill Herres und Hanna Penno gehören zu den Ersten auf der Rutsche

Sponsor unserer Seite...

Volksbank Rhein-Lippe eG

